

KATA PENGANTAR

Pertama-tama saya ingin mengucapkan puji dan syukur kepada Tuhan yang Maha Esa karena atas rahmat-Nya dan bimbingan-Nya sehingga Laporan Akhir Studio Perancangan Arsitektur 8.11 ini dapat selesai dengan baik dan tepat pada waktunya. Proses pembuatan laporan ini tentu saja tidak terlepas dari beberapa pihak yang telah membantu saya, baik dalam bentuk dukungan materi maupun moral. Berikut ini adalah beberapa pihak yang turut membantu saya dalam membuat laporan ini, yaitu :

1. Terima kasih kepada Ir. Rudy Surya, M.M., selaku dosen penanggung jawab dalam mata kuliah Stupa 8.11, atas bimbingannya dalam pembuatan pra proposal hingga laporan awal ini,
2. Kepada Dr. Ir. Darrundono, M.Si., selaku fasilitator saya yang telah membimbing saya dalam menyelesaikan tugas akhir Stupa 8.11,
3. Kepada Ir. Samsu Hendra Siwi, M.Hum; Ir. Dwi Tangoro, M.M.; Prof. Ir. Tri Harso Karyono, M.Arch, Ph.D, selaku fasilitator silang yang juga telah membimbing dan memberikan masukan kepada saya dalam menyelesaikan tugas akhir Stupa 8.11,
4. Kepada seluruh dosen yang tidak dapat saya sebutkan satu per satu, atas semua bimbingannya selama proses perkuliahan yang saya tekuni dari semester pertama hingga saat ini, baik di dalam mata kuliah Studio Perancangan Arsitektur, maupun di dalam mata kuliah wajib dan mata kuliah pilihan lainnya,
5. Kepada orang tua saya yang terus mendukung saya dalam bentuk materi maupun dukungan moral sehingga saya dapat terus melanjutkan perkuliahan di jurusan arsitektur hingga saat ini,
6. Kepada teman-teman saya yang juga tidak dapat saya sebutkan satu per satu, yang telah memberikan banyak dukungan moral kepada saya,
7. Dan kepada pihak lain yang tidak dapat saya sebutkan seluruhnya saat ini.

Laporan ini berjudul “Penggusuran Gelandangan dan Pengemis yang Menghuni Lahan Ilegal”, yang merupakan judul dari fenomena yang diangkat untuk dijadikan masalah dalam perencanaan dan perancangan tugas akhir saya di mata kuliah Stupa 8 ini. Sesuai dengan judul tersebut, laporan ini akan membahas segala sesuatu hal yang berkaitan dengan fenomena yang diangkat, yang didukung dengan

penjelasan tentang tinjauan, pengumpulan data, analisa, serta pemecahan masalah dalam bidang arsitektur, sehingga dampak negatif yang timbul akibat fenomena tersebut dapat terpecahkan. Jadi, tujuan dari pembuatan laporan ini adalah untuk lebih memahami proyek, yang merupakan hasil desain untuk solusi dari fenomena yang diangkat, yang dihasilkan dari tahapan - tahapan yang sistematis, yang berawal dari pengamatan masalah, analisa, hingga menghasilkan desain yang sesuai dengan fenomena tersebut.

Demikian laporan ini saya buat dengan harapan dapat berguna bagi para pembaca, khususnya bagi fasilitator tugas akhir saya yang akan membimbing saya selama satu semester ke depan agar dapat menghasilkan desain arsitektur yang baik, tepat sasaran, dan dapat diterima di masyarakat luas. Akhir kata saya ucapkan maaf bila ada kesalahan kata-kata pada laporan ini. Terima kasih.

penulis

Juli 2011